



Siria e Iraq firman acuerdos de cooperación, inversión y comercio

Description

Los gobiernos de Siria e Iraq rubricaron hoy cuatro memorandos de entendimiento y un protocolo para la cooperación en los campos del comercio, inversión, industria, finanza, ciencia, cultura, infraestructura, energía y asuntos exteriores.

De acuerdo con lo difundido por la presidencia del Consejo de Ministros aquí, los documentos fueron firmados por el ministro sirio de Economía y Comercio Exterior, Muhammad Samer Al-Khalil, y el titular iraquí de Comercio, Atheer Daoud Salman Al-Ghurairi.

La ceremonia de firma se efectuó tras la clausura de las reuniones de la duodécima sesión de la Comisión Mixta Sirio-Iraquí, que se celebró en Bagdad, la capital iraquí

El Ministro sirio manifestó en una conferencia de prensa con su homólogo iraquí, el deseo del ejecutivo de su país de avanzar en la cooperación bilateral y lograr salto cuantitativa y cualitativamente con respecto al intercambio de productos.

Ya hemos sido testigos de una mejora relativa en el nivel de intercambio comercial y aspiramos a más que eso, reafirmó el titular.

Al-Khalil explicó que Siria e Iraq están interesados en superar todos los obstáculos con el fin de facilitar el flujo de productos, especialmente en el campo de la industria, agricultura y comercio entre los dos países.

Por su parte, el ministro iraquí de Comercio instó a los inversores de su país y sirios a establecer proyectos de desarrollo económico en todos los campos.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2024